

# Pusat Riset dan Inovasi Teknik Industri UB Luncurkan DTI

Achmad Sarjono - [JATIM.UPDATES.CO.ID](http://JATIM.UPDATES.CO.ID)

Jun 28, 2022 - 15:43



KOTA MALANG - Memperingati Dies Natalis ke-17, Departemen Teknik Industri Fakultas Teknik Universitas Brawijaya (DTI FT-UB) menggelar tasyakuran sekaligus peluncuran pusat studi, pengembangan kelimuan, dan kerjasama tri dharma perguruan tinggi DTI Research & Innovation Center, Jum'at, 24 Juni 2022 di Auditorium Lantai 6 Gedung DTI.

ruangan yang berlokasi di lantai 2 gedung DTI tersebut merupakan hasil kerjasama dengan mitra industri PT. GoTo Gojek Tokopedia Tbk. (Pergi ke).

Peresmian ditandai dengan penekanan pada monitor layar sentuh oleh Wakil Dekan Bidang Akademik FT Dr.Eng. Ir. Indradi Wijatmiko, ST, M.Eng.(Prac), Ketua Departemen DTI Sugiono, ST., MT., Ph.D., dan Camat Gojek Malang Andriansyah Nur.



Dalam sambutannya Wakil Dekan Bidang Akademik FT Dr.Eng. Ir. Indradi Wijatmiko, ST, M.Eng.(Prac) menyampaikan terima kasih kepada mitra kerjasama GoTo. Dosen alumni Universitas Miyazaki Jepang itu yakin dunia akademisi tidak bisa bergerak banyak tanpa ada mitra dari dunia industri.

“Harapannya akan banyak inovasi-inovasi dan penelitian-penelitian yang dimanfaatkan masyarakat lebih luas lagi dari DTI Research & Innovation Center,” ujarnya.

Senada dengan Indradi, Bupati Gojek Malang Andriansyah Nur menyampaikan terima kasih atas kesempatan kerja sama yang telah diberikan. Ia berharap kerja sama ini bisa menghasilkan generasi muda yang bermanfaat untuk Indonesia bahkan dunia.

“Kami melihat kampus DTI-UB tidak berdiam diri di tempat, mereka selalu berusaha untuk relevan dengan perkembangan zaman. Hal ini sangat membanggakan,” bebernya.

Andriansyah Nur sedikit bercerita, kerjasama ini berawal dari diskusi-diskusi ringan antara kampus DTI-UB dengan GoTo terkait data dan bisnis analitik. Ia yakin, mahasiswa-mahasiswa DTI UB begitu lulus mereka akan bisa mendrive dunia industri dengan kelimuan masing-masing.

Sementara itu Ketua Departemen Sugiono, ST., MT., Ph.D. mewakili panitia Dies Natalis melaporkan kegiatan kegiatan Dies Natalis ke-17.

Kegiatan yang diselenggarakan antara lain kerja bakti bersih kampus Bhakti Maba untuk melatih karakter dan kerja sama . Kemudian Kompetisi Digitalpreneurship dimana 10 pemenang akan dibina untuk pengembangan lebih lanjut. “Pada kesempatan ini kami juga mengadakan tasyakuran atas hasil akreditasi unggul yang telah dicapai departemen. Semoga kami menjadi lebih mawas diri,” harap dosen alumni University of Derby tersebut.



Kegiatan puncak Dies Natalis ke-17 ditutup dengan mempersempahkan penghargaan untuk dosen, tendik, dan mahasiswa yang telah memberikan kontribusi untuk Indikator Kinerja Utama (IKU) Perguruan Tinggi Negeri.

Kategori penghargaan yang diberikan antara lain Dosen Penerima Hibah Terbanyak, Dosen Dengan Publikasi Jurnal Dan Prosiding Terbanyak, Dosen dengan Publikasi BukuTerbanyak, dan Dosen dengan HKI Terbanyak.

Sementara untuk kategori mahasiswa, penghargaan yang diberikan adalah Mahasiswa dengan IPK Tertinggi, Mahasiswa Berprestasi Nasional Terbanyak, dan Mahasiswa Berprestasi Internasional Terbanyak. DTI-UB juga memberikan penghargaan untuk tendik berprestasi, tendik tersiaga, Apresiasi Kepanitiaan/Tim Pelaksana Kegiatan, dan Laboratorium dengan Penerapan 5S Terbaik. (\*)